

Inter House

Das alljährliche Sportfest an der E.C. Arche Noah

Jedes Jahr im Januar findet an der E.C. Arche Noah das Sportfest statt, das Inter House. Hierfür werden Schülerinnen und Schüler sowie Lehrkräfte in vier Teams aufgeteilt, die sogenannten „Kundas“. Es gibt die rote, blaue, grüne und weiße Kunda. Während der Vorbereitung für das Sportfest sucht jede Kunda Schüler*innen aus, die dann in verschiedenen sportlichen und spielerischen Disziplinen gegeneinander antreten. Die Schulwoche vor dem Sportfest wird dafür genutzt, sich auf das Inter House vorzubereiten. Es wird zum Beispiel das Mittagessen für die jeweiligen Kundas geplant und eingekauft, die Sportler*innen trainieren und das Feld wird vorbereitet auf dem das Fest stattfinden soll.

Wir hatten die Chance mit unserer Kunda freitags zum Markt zu fahren um dort für das gemeinsame Mittagessen einzukaufen. Nachdem wir die Einkäufe weggebracht haben und mit unserer Kunda gemeinsam Saft vorbereitet haben, der für Abkühlung am Samstag sorgen soll, ging es gegen späten Nachmittag zum Sportfeld. Dort waren die ersten Wettkämpfe schon im vollen Gange.

Am Samstag, dem Haupttag des Inter Houses, haben wir uns früh mit unserer Kunda getroffen und gemeinsam das Essen vorbereitet. In meiner Kunda wurde zum Beispiel Domoda gekocht, ein typisch gambisches Gericht mit Erdnusssoße.



Nach dem gemeinsamen Mittagessen ging es dann mit allen zum Sportfeld. Dort feuern alle Kundas kräftig ihre Sportler*innen an.

Das Inter House ist ein beliebtes Event an jeder Schule der Region, daher ist immer viel los und auch Gäste von außerhalb der Schule kommen, um sich die sportlichen Aktivitäten und kleinen Spiele anzuschauen. Das letzte Event ist das Teachers Race, bei dem die Lehrkräfte gegeneinander antreten können. Das ist bei den Schüler*innen wohl die beliebteste Disziplin.

Die Stimmung generell ist sehr ausgelassen, es läuft den ganzen Tag Musik und im Anschluss gibt es die Möglichkeit mit allen gemeinsam den Abschluss vom Inter House zu feiern. Generell ist es der Schule wichtig zu betonen, dass es bei dem Sportfest nicht nur rein um die sportlichen Leistungen und den Wettkampfgedanken gehen soll. Primär soll das Miteinander und die Schulgemeinschaft im Vordergrund stehen.

